



Freundschaftlich fair für Familien



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

Die Familien-Sport-Tage gehen am 17. und 18. Juni in Lyss über den Rasen.

Die Familien-Sport-Tage, DER Familienevent der Heilsarmee Schweiz, sind zwei Tage, an denen sich Sportbegeisterte aus der Heilsarmee Schweiz treffen. Am Samstag und am Sonntag kämpfen Jung und Alt im Fussball oder beim Volleyball-Turnier freundschaftlich und fair um den Sieg.

Auch für die kleinen Gäste haben wir ein attraktives Angebot an Spielmöglichkeiten, zum Beispiel ein Gumpischloss, diverse Outdoor-Spielgeräte und Trampoline. Am Sonntag werden die Spiele für den Worship-Timeout unterbrochen, bevor es dann zu den Entscheidungsspielen kommt.

Besucher und Sportler können ihren Hunger und Durst an verschiedenen Verpflegungsstände stillen.

Kommt alle zahlreich und schliesst den sportlichen Event in eure Gebete ein! Ladet eure Freunde und Bekannte ein, nehmt andere mit, zum Zuschauen, zum Anfeuern und einfach zum Erleben!

Familien-Sport-Tage: Lyss, Sportzentrum Grien, Samstag, 17. Juni, 11.30 (Eröffnung Ansagewagen Turnierleitung Fussball) bis 20.30 Uhr; Sonntag, 18. Juni, 7.15 bis 17.00 Uhr

Durchführung: Samstag ab 6.00 Uhr unter Telefon 031 388 05 50 oder Homepage (siehe Button "Mehr Infos")

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

2.6.2017